

LETTRE D'INFORMATION



Association des Amis d'Hector Malot

## LETTRE D'INFO N°5 : LECTEURS CÉLÈBRES DE SANS FAMILLE



1913 Première adaptation du roman au cinéma, par Georges Monca,



Nombreuses sont les personnalités qui citent *Sans Famille* comme un roman ayant marqué leur enfance : DE GAULLE, SARTRE, MAURIAC, HERGÉ, LE CLÉZIO, TEULÉ, BUSSI, DUROY etc.

BORIS CYRULNIK, lors de son dernier passage à la GRANDE LIBRAIRIE le 16 mars dernier, a à nouveau souligné l'importance de ce roman dans son parcours d'enfant abandonné.

[LIRE LES CITATIONS](#)

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Association des Amis d'Hector Malot.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par  
 sendinblue